

Teatro del Errante estrena "Peligro a Cincuenta Metros"

707-855

La Segunda. Stgo.
10-11-72. P. 23

■ El grupo de teatro independiente El Errante anuncia un nuevo estreno en su breve pero efectiva existencia escénica. Ocho actores jóvenes, en su mayor parte universitarios, abordan una pieza dada a conocer por el Taller de Experimentación Teatral de la Universidad Católica. Se trata de "Peligro a cincuenta metros".

■ El grupo de El Errante es integrado por estudiantes universitarios que cuentan en su amor por el teatro por el profesor Fernando Colina. Ahora este interés ha pasado a transformarse en centro de su desarrollo habitual y entregan un tipo de teatro joven y en esencia del hombre de este continente.

OBRAS

■ El Errante presentó su primera obra la obra "Mundo", extraída de la novela de Gabriel García Márquez, "Cien años de soledad". Después de este interesante trabajo, como fruto de su investigación en el terreno mismo, entregaron la obra "Atar las la Grande", en el Teatro Cañón Henríquez y más tarde, en una serie de presentaciones en salas cúbicas y en el teatro.

Ahora, llevan a la escena una obra experimental que fuere enredada y confundida por el equipo primitivo del Taller de Teatro de la UC. Este conjunto que surgió de las inquietudes de Fernando Colina (fallecido en Estados Unidos) y de Enrique Noyvander, director del Teatro de Milos y ahora marginado de sus labores como profesor en la Escuela de las Artes de la Comunicación y volcado sólo a sus labores como actor. Este interesante experimento fue estrenado bajo excelentes auspicios por el grupo de ac-

tores actores lo asido por: Silvia Sanjines, Valeria Villalón, Anita Roveet, Raúl Osorio, Francisco Veza y el pequeño Héctor Noguera, entre otros.

ENTUSIASMO

■ Los integrantes del grupo El Errante escogieron esta obra porque esta dentro de

que aplicaciones de sus inquietudes por la investigación real en cuanto a sistema de actuación y también por el verdadero trabajo en equipo.

Involucran en este nuevo montaje de "Peligro a 50 metros" ocho actores: Coen Rudolph, Pilar Reynaldes, Estela Álvarez, Miriam Thumala, Jai-

me Anacar, Patricio Campa, Manuel Daniel, y como director Raúl Osorio, que integra el elenco del primitivo montaje de esta obra. El estreno tendrá lugar el 13 de abril a las 19:30 horas en el Centro de Arte de la calle Villavicencio, en una sala que tiene capacidad para 120 personas.

Teatro del Errante estrena "Peligro a cincuenta metros". [artículo]

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1972

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Teatro del Errante estrena "Peligro a cincuenta metros". [artículo]

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile